



Bureau
d'information
et de
communication

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

▢ Statistique Vaud

En 2022, le salaire médian vaudois se monte à 6690 francs

Le salaire brut médian atteint 6690 francs dans le canton de Vaud en 2022. Dans les branches économiques, Statistique Vaud relève que les activités informatiques affichent un salaire médian à 9720 francs, soit plus du double de celui mesuré dans l'hébergement et la restauration (4410 francs). En dix ans, les écarts de salaire médian se sont réduits entre femmes et hommes. La croissance réelle sur dix ans (+280 francs) aurait pu être plus importante sans la montée de l'inflation en 2021 et 2022.

En 2022, le salaire brut médian vaudois atteint 6690 francs par mois, secteurs privé et public confondus, selon la dernière enquête suisse sur la structure des salaires.

Les différences salariales sont très marquées entre les branches économiques. Les *activités informatiques* affichent un salaire médian de 9720 francs, soit 45% de plus que le salaire médian vaudois en 2022. La branche est fortement sollicitée, notamment sur le plan de la transition numérique et de la cybersécurité. En bas de ce classement, on retrouve des secteurs d'activité comme *l'hébergement et la restauration* (4410 francs) et le *commerce de détail* (4920 francs).

Quatre branches concentrent près d'un tiers du montant total des primes spéciales versées, c'est-à-dire des bonus inscrits dans le contrat de travail et dont le montant peut varier d'une année à l'autre. Il s'agit du *commerce de gros* (14%), des *activités financières* (9%), des *activités informatiques* (5%) et de *l'industrie alimentaire* (4%). Les primes spéciales représentent environ 4,2% de la masse salariale versée en 2022.

En 2022, l'écart de 370 francs entre le salaire médian des femmes et celui des hommes (5,7%) se réduit par rapport à 2012 ; le différentiel était alors de 780 francs (13%). En dix ans, le salaire médian des femmes a en effet progressé davantage (+9%) que celui des hommes (+2%), notamment parmi les postes de cadre. Une insertion professionnelle et des profils-métier différents expliquent en partie les écarts

salariaux.

La hausse du salaire médian vaudois sur dix ans (+480 francs entre 2012 et 2022) correspond à une croissance réelle de 280 francs (+4,3%), si l'on tient compte de l'évolution générale des prix (+3,3%).

Par ailleurs, la flambée des prix entre octobre 2020 et octobre 2022 (+4,3% au total) a provoqué une baisse réelle du salaire médian en 2022 (-1,2% par rapport à 2020). Si dans le secteur public vaudois, le salaire réel a reculé (-4,3%), dans le secteur privé, en revanche, la croissance réelle du salaire médian est restée stable (+0,0%).

Statistique Vaud est signataire de la Charte de la statistique publique de la Suisse et s'engage notamment à respecter les principes fondamentaux d'indépendance, d'objectivité et de transparence.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 11 juin 2024

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DFA, Statistique Vaud, [info.stat\(at\)vd.ch](mailto:info.stat(at)vd.ch), 021 316 29 99

LIENS

[Télécharger Numerus](#)